
 Le 9 mars 2009 
 Ecole Elémentaire Les Hirondelles 
 6-8 Place de Stalingrad 
 95 190 Fontenay en Parisis 
 095 1116 X 
  
 ℡ 01 34 71 17 05 
 � 01 34 71 17 02 
 0951116X@ac-versailles.fr 
 

Conseil d’Ecole du vendredi 12 juin 2009 – 19h00 / 21h00 
************************************************* 

Compte rendu rédigé par Françoise TROTTIER, Jocelyne TROMAS, Valérie TOUPANCE et Gilles CAROEN 
************************************************* 

Présents :  
• pour les enseignants : Mesdemoiselles PINDELO et TOUPANCE, Mesdames LOUIS, THUMARIN et TROMAS, 
Messieurs GOMEZ et CAROEN, 
• pour la municipalité : Madame RIVET, 
• pour les parents : Mesdames AUROUX, TINAS, et TROTTIER, Messieurs DIMEY et SUSINI. 
Excusés :  
• Pour l’Education Nationale : Monsieur GARCIA, Inspecteur de l’Education Nationale de la circonscription de Viarmes - 
Luzarches, 
• pour les parents  Madame TRAJKOVIC, 
• Délégué Départemental de l’Education National: Monsieur NUGOU. 

************************************************* 
Ordre du Jour 

A l’ordre du jour, 
Par les enseignants : 

1. Bilan des actions engagées et projets à venir, 
2. Compte rendu du troisième conseil d’élèves, 
3. Projet de règlement intérieur 2008-2009, 
4. Fournitures scolaires - liste soumise au conseil d'école, 
5. Maintenance des PC, fourniture d’un antivirus, 
6. Programmation des travaux d’été, pose de l’interphone-

serrure, 
7. Présentation de l’avant-projet d’école 2008-2011. 

Par la municipalité : pas de point à l’ordre du jour au 2 juin 
2009. 
 

Par les Parents d’élèves élus FCPE : copie du courriel du 7 mai 
2008 

8. Poursuite de l’anglais à la rentrée. 
9. Mouvement des enseignants, prévision d’effectifs. 
10. Visite du collège pour les CM2. 
11. Voyage de fin d’année : comment anticiper dès le début 

d’année pour trouver des contributions financières ? 
12. Pont de l’Ascension : peut-on anticiper dès la rentrée ? 
13. Soutien scolaire : bilan. 
14. Rentrée scolaire le mercredi 3 ? 
15. Organisation de la kermesse par les parents et des 

enseignants (cf cross) ? Le 27 juin ? 
 

************************************************* 
1. Bilan des actions engagées et des projets à venir : 

- CP/CE1 : liaison GS/CP dans le cadre du projet d’école. Visite au château de Breteuil, Abbaye de Maubuisson 
- CE1/CE2 : Visite à Giverny puis au musée Jean-Jacques Rousseau à Montmorency et au musée Pissaro 
- CE2/CM1 et CM2 : 3 jours en classe transplantée en Normandie 
- CM1/CM2 : rencontre avec les correspondants 

Les classes du cycle 3 ont participé au projet « école et cinéma ». 
2. Compte rendu du troisième conseil d’élèves, 

Ce compte-rendu est transmis à la mairie car une partie des demandes concernent des travaux. 
Conseil des délégués du 09 juin 2009 

 
Présents : 
CP-CE1 : Marine et Clément 
CP-CE1 : Anaëlle et Mathys 
CE1-2 : Anthinéa et Maël 
CE2-CM1 : Célia et Mathieu 
CM1-2 : Marine et Malcom 
CM2 : Lauriane et Johan 
Enseignant : Gilles CAROEN et Jocelyne TROMAS 
 

Compte rendu rédigé par Marine et Johan, délégués de CM2 et Gilles 
CAROEN 

Les élèves de CM1 aident à la restitution orale de cette réunion en CP et en CE1. 
Les points déjà présentés par certaines classes n’ont pas été repris pour alléger le compte rendu. 

Classe de Martine LOUIS 
Question - Proposition Oui / Non / plus tard par 

Repeindre les marelles Oui Mairie 
Tableau dans la cour du bas Non Ecole 
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Mettre des rideaux dans les classes Oui Mairie, si elle veut 
Peinture des classes Oui Mairie, si elle veut 
Lumières et faux plafonds à réparer Oui Mairie 
Régler les robinets des toilettes filles Oui Mairie 

Classe de Jocelyne TROMAS 
Question - Proposition Oui / Non / plus tard par 

Demande de papier toilette Oui Mairie, si elle veut 
Un banc pour la cour du bas Oui Mairie, entre le tableau et la classe 
Une table pour la cour du bas Non Mairie 
Une caméra dans les W.C. Non Ecole 
Faire un affichage pour le rangement 
du matériel 

Oui Déjà fait, à respecter 

Planning pour le nettoyage des cours Oui Déjà fait, à respecter 
Ne pas bousculer les petits Oui Ecole 
Panneau propreté W.C. Oui Elèves 

Classe de Valérie TOUPANCE 
Question - Proposition Oui / Non / plus tard par 

Avoir des craies et un tampon Oui Avec la maîtresse 
Mettre en peinture la rambarde Oui Mairie 
Installer un tableau dans la cour du 
haut 

Oui Mairie, si il en reste un ou un démontage 
si elle veut 

Fixer les cages de foot Oui Mairie 
Régler les portes des W.C. Oui Mairie 
Avoir le choix dans le menu de 
chaque jour 

Oui La Commission des repas, si elle veut 

Instaurer des règles pour les jeux. Oui Les élèves, en cours 
Nouveaux ordinateurs Non  
Mettre du savon dans les W.C. Oui Mairie 
Barrière du haut à repeindre Oui Mairie, si elle veut 

Classe de Jessica PINDELO 
Question - Proposition Oui / Non / plus tard par 

Changer le tableau, mettre un tableau blanc Oui Mairie, si elle veut 
Réparer les volets Oui Mairie 
Faire un terrain de billes Non, se servir des trous  
Faire sonner la cloche à 10h et 15h Oui Avec les maîtresses et le maître 
Accord pour aller dans la cour du bas Oui Voir avec la maîtresse ou le maître 
Réparations des meubles dans la classe Oui Mairie 

Classe d’Emmanuelle THUMARIN 
Question - Proposition Oui / Non / plus tard par 

Avoir un cahier pour les délégués Oui Ecole 
Changer les fenêtres dans les classes du haut Oui Mairie, selon planification 
Repeindre les classes D’abord vert et après bleu Mairie 
Repeindre et réparer les tableaux Oui Mairie 
Faire une fresque sous le préau Dépenses trop importantes, 

Non 
 

Classe d’Eric GOMEZ 
Question - Proposition Oui / Non / plus tard par 

Instaurer des règles de sport Oui Elèves 
Mettre des poubelles plus solides Oui Mairie 
Réparer la table du haut Oui Mairie 
Mettre des chaises sous le préau Non  
Jouer avec des calots Non car danger Ecole 
Planter des fleurs autour de l’arbre Oui Ecole, subvention de 60€ par 

l’A.S.F. 
Distribué ; lu et affiché dans les classes - Transmis à la mairie - Pour le Conseil d’élèves 

Gilles CAROEN - Directeur de l’école élémentaire Les hirondelles – 95190 Fontenay en Parisis 
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3. Projet de règlement intérieur 2008-2009 
Présentation du projet de règlement intérieur pour l’année scolaire 2009-2010 : identique au précédent. Une demande a été 
faite pour que l’aide individualisée se fasse pendant la pause méridienne. Nous attendons la réponse de Monsieur 
l’Inspecteur. 
Le règlement intérieur est accepté à l’unanimité. 
4. Fournitures scolaires - liste soumise au conseil d'école 
Fournitures scolaires : Proposition d’une liste établie par le conseil des maîtres. Cette liste est inférieure à la liste 
ministérielle de février 2009. Cette liste sera affichée sur le panneau de l’école. Un agenda sera fourni aux CM1 et aux 
CM2. 
5. Maintenance des PC, fourniture d’un antivirus 
La maintenance des PC pour la prochaine année scolaire se pose. Depuis février 2009, les PC n’ont plus de licence 
antivirus réglementaire. Le système de filtrage de l’Internet scolaire change à partir de la rentrée prochaine, à charge de la 
mairie d’une augmentation de la mémoire du serveur mis à disposition par l’Education Nationale. Le serveur sera plus 
élaboré et offrira des services pédagogiques. Il sera installé et maintenu par l’Education Nationale. Proposition est faite 
pour un antivirus à 1,60 € par poste à la charge de la commune. 
Monsieur CAROËN annonce qu’il n’assurera plus la maintenance des postes qu’il assurait jusque là. Madame RIVET 
précise que la maintenance est prévue seulement pour les postes fournis par la Communauté de communes. Une solution 
sera cherchée pour les autres postes, elle reporte ses réponses sur l’antivirus et la maintenance en  aisse des Ecoles le 22 
juin. 
6. Programmation des travaux d’été, pose de l’interphone-serrure 
Programmation des travaux d’été, pose de l’interphone-serrure : La liste des travaux est remise à la mairie. Une entreprise 
est contactée pour fournir un devis pour l’interphone-serrure. Elle espère la réalisation durant les vacances scolaires Le 
changement des huisseries pour le bâtiment de la cour du haut est prévu mais les travaux ne sont pas réalisés pour l’été.(en 
attente de notification de subvention) 
 

Demande Travaux Juin 2009 
Classe de Vos demandes 

Eric GOMEZ Store anti soleil, Fenêtres dures à ouvrir, 2 néons à changer, Nouvelles étagères en 
prolongement dans le coin bureau 

Emmanuelle THUMARIN Fenêtre à changer, Peinture derrière les chauffages, Tableau mobile à repeindre 
Martine LOUIS Peindre la classe, Robinet (vérifier le jet trop fort), Changer les rideaux, Boucher les 

trous avec du plâtre, Changer les lumières, Vérifier les poignes des portes 
Valérie TOUPANCE Raboter les fenêtres pour pouvoir les ouvrir, Laver le mur de gauche en entrant (trace de 

moisissures), Mettre des rideaux aux fenêtres 
Jocelyne TROMAS Volets bloques ou cassés, Etagères prés du tableau à droite 
Jessica PINDELO Réparer les volets et bibliothèque, Changer le tableau 

Bureau Salle informatique néon à remplacer 
Ecole et cours Repeindre les marelles, Repeindre le carré, Le tableau abimé à changer  

  
7. Présentation de l’avant-projet d’école 2008-2011 

Bilan du fonctionnement du Projet d’école - Année 2008-2009 
Personnel pour 2009-2010 : 
Directeur - changement :  GOMEZ Eric  depuis 2006 
Adjoints titulaires : TROMAS Jocelyne  depuis 1987 
 LOUIS Martine  depuis 2003 
 TOUPANCE Valérie  depuis 2005 
 THUMARIN Emmanuelle  depuis 2006 
Adjoints à titre provisoire : Jessica PINDELO à confirmer ; ¼ décharge direction à nommer 
Intervenant Anglais à nommer pour 2 vacations selon les nominations à venir. 
AVS : Hassiba MOUSSA, Noufissa MENAGER 
EVS : Da COSTA Sophie 
Structure prévisionnelle pour 2009-2010 : 

Enseignants Niveau CP CE1 CE2 CM1 CM2 Par classe 

Martine LOUIS CP 24         24 

Jocelyne TROMAS CP - CE1 10 12       22 

Valérie TOUPANCE CE1   23       23 

Eric GOMEZ CE2     26     26 

Jessica PINDELO –SR* CM1       27   27 

Emmanuelle THUMARIN  CM2         22 22 

 Par niveau 34 35 26 27 22 144 

  69 75  
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  Cycle II Cycle III  
*Sous réserve de modifications liées à des variations d’effectif sensible. 

Le fonctionnement de l’équipe : dispositifs tenus 
Périscolaire : 
Disparition regrettée d’un temps d’étude sur l’école. Mise en place d’une liaison à 17h20 vivement demandée jusqu’à 18h00 à 
l’école pour répondre à un besoin des familles. 
Fin de la participation des enseignants aux services de restauration scolaire. 
Points forts : 

• Chant Chorale non mis en œuvre, lié aux changements de repères consécutifs à la Nouvelle Organisation de la 
Semaine Scolaire. 

Points faibles : 
• Analyse des évaluations nationales sans références aux années précédentes… à  affiner les années à venir. 
• Temps de concertation sensiblement augmentés, les enseignants ont apprécié ce temps de travail nécessaire. 
• Site toujours pas ouvert. Journal non tenu… probablement lié aux changements de repères consécutifs à la Nouvelle 

Organisation de la Semaine Scolaire. 
• Problème de la maintenance du parc informatique et antivirus toujours pas réglé. Deux nouveaux PC fournis par la 

Communauté de communes. La situation sera durablement bloquée l’an prochain. 
Fiches du projet d’école : 

1. RAS 
2. Problème d’arrivée de l’intervenant, résultats aux évaluations à améliorer par une pratique plus efficace. 
3. RAS 
4. Matériel à maintenir de toute urgence. 
5. RAS 
6. RAS 
7. RAS, l’élaboration d’un projet d’école de groupe scolaire est envisagée pour 2009-2010. 
8. Pas de contact avec les professeurs de collège hors réunion d’harmonisation. 
9. NOSS : Le rythme est soutenu pour les enseignants et les élèves. La liaison avec les familles n’en a pas été facilitée. 

Le moment de l’aide individualisée n’a pas fait ses preuves. Les enseignants souhaitent expérimenter la pause 
méridienne. 
Pas de vécu négatif par les élèves et les familles. 
L’impact des nouveaux programmes n’est pas encore mesurable. 

Bilan quantitatif des actions d’aide 
 Acceptation 

Cycle 2 
Refus 

Cycle 2 
Acceptation 

Cycle 3 
Refus 

Cycle 3 
 65 élèves en cycle 2 84 élèves en cycle 3 

Première période 31 2 32 3 
Deuxième période 21 0 29 2 
Troisième période 23 0 30 0 
Quatrième période 21 2 28 4 
Cinquième période 17 1 29 4 

Total 113 5 148 13 
Formation souhaitée : LVE et TUICE. 

*************************************************** ************** 

Avenant projet d’école les hirondelles pour 2009-2010 
Présents : Martine LOUIS, Jocelyne TROMAS, Jessica PINDELO, Emmanuelle THUMARIN, Eric GOMEZ Gilles 
CAROEN. 
Absent excusé : Valérie TOUPANCE (arrêt de maladie) 

• Intégration du projet de liaison renforcée GS-CP 
• Avenant : 

Compte tenu du changement de direction, Eric GOMEZ pointera dans le compte-rendu de prérentrée 2008 les éléments qu’il 
prendra à sa charge. Les points suivants seront discutés et / ou répartis entre les collègues. 
Au niveau des actions communes : 

• Ecole et Cinéma : poursuivi au cycle 3 et pour le CE1 de Melle TOUPANCE 
• Site Internet : mise en place progressive coordonnée par Martine LOUIS 
• LVE  : poursuite de l’anglais par Melle PINDELO sur deux classes (sa reconduction est donc nécessaire), la décharge 

du directeur complétera si elle est habilitée, pas d’intervenant nécessaire en ce cas. 
• Rugby cycle 3 : un partenariat avec le club de Goussainville est envisagé. Son habilitation passera par l’IEN. 
• NOSS et aide individualisée : compte tenu des deux heures de pause méridienne, de la distance du centre de loisirs et 

l’impossibilité d’organiser une liaison à la fin de la journée, des motifs invoqués par les familles, les enseignants 
proposent la mise en place de temps d’aide individualisée par séance de trente minutes entre 11h30 et 13h30. Quatre 
séances par enseignant par semaine, sur 27 semaines sont proposées. Un démarrage rapide est envisagé. 

• Tout le reste est poursuivi. 
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Projet de liaison renforcée entre la GS et le CP pour 2009-2010 
Etape préparatoire à la rédaction d’un projet de groupe scolaire 

Pour 2010-2011 
Présents : Martine LOUIS, Jocelyne TROMAS, Jessica PINDELO, Emmanuelle THUMARIN, Albane MARIE-LOUISE, 
Catherine PILLITTERI, Françoise RUIBANYS, Gilles CAROEN. 
Absent excusé : Valérie TOUPANCE (arrêt de maladie), Nathalie FABRE 
Retard excusé : Eric GOMEZ 
Bilan : 

1. Les ateliers scientifiques n’ont pas pu être mis en œuvre en raison du nombre trop élevé d’élèves (80 élèves pour 4 
enseignants). Les ateliers scientifiques se sont tenus séparément dans les deux écoles. 

2. La chorale, pour les mêmes raisons, n’a pas été mise en œuvre. 
3. Les invitations pour les moments de rencontre et de convivialité (spectacle de Noël, galette, chasse aux œufs de 

Pâques…) n’ont pas eu lieu pour les mêmes raisons. 
4. Les ateliers scientifiques communs se sont transformés en deux rencontres sur des ateliers de langage oral et 

d’écriture. 
5. Le cross s’est tenu. 
6. Transmission de la liste des chants et poésies étudiées. 
7. Transmission de la liste des albums lus. 
8. Transmission du cahier de sciences. 
9. Transmission du lexique des classes. 
10. Transmission des évaluations sous forme d’un livret de compétences. 
11. Transmission des APER, B2i partiel sous forme d’attestation. 
12. Visite de l’école, prise d’un repas commun au restaurant scolaire de l’école élémentaire. 
13. Accueil des familles des futurs CP. 

Avenant : 
1. Points maintenus :  4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13. 
2. Points abandonnés : 1 en collectif, 2. 
3. Points mis en œuvre pour la première fois :  3. 
4. Participation des collègues de maternelle à l’aide individualisée pour les élèves de CP sur la pause méridienne - par 

séance d’une demi-heure - et sur le premier trimestre. 
5. L’aide individualisée commencera à la deuxième semaine de septembre pour les CP et prendra fin en mai. 
6. Partage des informations concernant les élèves ayant fait l’objet d’une demande de concertation RASED au cours de 

la GS. 
7. Conseil des maîtres de cycle 2 commun GS et CP : 

Un en juin pour la préparation des classes, la passation des documents et des informations. 
Un en septembre pour la planification des actions communes. 

8. Régulation de l’aide individualisée : 
Une réunion commune de planification dernière quinzaine de juin, 
Une réunion à chaque fin de période (soit 6 réunions annuelles – 2 pour la maternelle et le CP + 3 pour le CP). 

9. Echange des projets d’écoles pour information et préparation d’une partie commune plus étoffée pour 2010/2011. 
10. Mise à disposition de l’outil de traitements des évaluations en place à l’école élémentaire aux collègues de maternelle. 

 
Point d’analyse Liaison inter-degrés 

Continuité des apprentissages 
Objectifs visés • Pour une meilleure intégration et adaptation de l’élève arrivant de l’école élémentaire. 

• Développer la démarche scientifique tout au long de la scolarité élémentaire. 
• Apaiser l’angoisse des familles et des élèves à l’entrée en CP. Assurer la continuité des 
apprentissages avec la maternelle. 
• Améliorer les résultats de l’élève tout au long de sa scolarité. 
• Prise en charge de la difficulté scolaire. 

Action - Mise en place de la différenciation au sein de la classe,  
- Mise en place des PPRE si nécessaire, 
- Mise en place de la NOSS pour les élèves dont les difficultés seraient persistantes, 
- Mise en place d’une co-intervention avec le RASED dans la classe, dans les PPRE et dans la 

NOSS, 
- Suivi des élèves consigné dans les comptes-rendus des conseils de cycle et dans les fiches de 

suivi individuel des élèves. 
1. S’engager dans un projet inter-cycle : cross, chorale, invitation aux spectacles de Noël dans les deux 
écoles… 
2. Temps d’échange autour d’un thème : la galette, ateliers sciences… 
Liaison : accueil des familles d’élèves de Grande Section un samedi matin au mois de juin, visite de 
l’école, prise d’un repas au restaurant scolaire de l’élémentaire au mois de juin 
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Moyens • L’école élémentaire fournit le tableau des compétences évaluées par niveau à l’enseignant de grande 
section lors d’une réunion d’harmonisation cycle II. 
• Transmission des livrets et des évaluations B2I, APER et éducation à la sécurité. 
• Transmission de la liste des ouvrages (albums, livres…) vus ou lus ; des lieux visités, des cahiers de 
sciences des élèves, la liste des poésies et chants appris 
• Un conseil de cycle II (au mois de juin) 
• Harmonisation des supports pédagogiques 

Echéancier Tout au long de l’année. 
Effets attendus 

Evaluations 
envisagées 

et régulation 

• Dédramatisation du passage à l’école élémentaire  
• Réussite de l’élève 

 
8. Poursuite de l’anglais à la rentrée. 
Poursuite de l’anglais à la rentrée : Si Jessica PINDELO est maintenue à l’école de Fontenay, elle fera anglais et ce, dès la 
rentrée. 
9. Mouvement des enseignants, prévision d’effectifs. 
Gilles CAROËN annonce son départ de l’école de Fontenay pour un poste de Conseiller Pédagogique de Circonscription. 
Eric GOMEZ assurera la direction de l’école. La rentrée des classes aura lieu le jeudi 3 septembre. Les enseignants 
travailleront le 1er et le 2 septembre. 
Monsieur GOMEZ bénéficiera d’un quart de décharge. La nomination d’un enseignant est donc attendue. 
10. Visite du collège pour les CM2. 
Les CM2 iront visiter le collège le lundi 15 juin. 
11. Voyage de fin d’année : comment anticiper dès le début d’année pour trouver des contributions financières ? 
Les parents proposent de mettre en place diverses manifestations tout au long de l’année scolaire de façon à collecter des 
fonds. Le bénéfice de ces actions pourrait être versé à l’association scolaire de Fontenay ou à la Caisse des écoles. En cas 
de classes transplantées il pourrait permettre d’alléger le coût restant à la charge des familles. 
12. Pont de l’Ascension : peut-on anticiper dès la rentrée ? 
La question sera étudiée au conseil des maîtres de prérentrée et des propositions seront faites au 1er conseil d’école. 
13. Soutien scolaire : bilan. 
La question sera étudiée au conseil des maîtres de prérentrée et des propositions seront faites au 1er conseil d’école. 
L’avenant donne le bilan quantitatif. 
14. Rentrée scolaire le mercredi 3 ? 
Ce sujet a été traité au point 9. 
15. Organisation de la kermesse par les parents et des enseignants (cf cross) ? Le 27 juin ? 
Compte tenu de la date et des délais, il semble difficile d’envisager l’organisation de cette manifestation cette année. Ce 
projet est remis à l’année scolaire prochaine et afin d’anticiper ce point devra être aborder lors du 1er Conseil d’Ecole. 
16. Action du collectif parentalité : animation conte parents / enfants 
Le collectif « parentalité » composé de parents d’élèves, professionnels du secteur social, de la petite enfance et de la 
directrice de l’école maternelle, ainsi que d’élus propose de poursuivre les actions de soutien à la parentalité. Il envisage 
d’organiser une animation, le 21 novembre 2009 en direction des parents, visant à évoquer leur rôle dans le changement de 
posture de l’enfant ou de l’élève. Il est envisagé une animation contes en 2 temps au centre multi-accueil: 

• la présentation de 2 contes par Valérie FOURNIER, parent et conteuse en présence des enfants et de leurs 
parents, 
• suivie d’un débat entre parents uniquement, animé par Me TARTAR GODDET, psychosociologue. 

Le collectif parentalité propose aux enseignants de s’associer à la démarche en travaillant le conte en amont en classe afin 
de sensibiliser les enfants et d’inciter le public parent /enfant à participer à l’animation. 
17. Bilan de l’aide personnalisée dans le cadre de la nouvelle organisation scolaire et perspectives 
La question sera étudiée au conseil des maîtres de prérentrée et des propositions seront faites au 1er conseil d’école. 
L’avenant donne le bilan quantitatif. 
18. Classe numérique 
La commune souhaiterait s’inscrire dans l’appel à projet lancé pour réaliser une classe numérique rurale. Elle souhaite 
avoir l’avis des enseignants et des parents sur ce sujet. La présentation du projet est faite par Gilles CAROEN. 
L’intégralité est visible sur : 

http://www.educnet.education.fr/primaire/ecole-numerique-rurale 
Ce projet pourrait être envisagé avec les enseignants et la commission éducation à la rentrée prochaine. Un 
accompagnement  sera demandé auprès du conseiller TUICE. 

 
 Eric GOMEZ Emmanuelle THUMARIN Valérie TOUPANCE 
 
 Martine LOUIS  Jocelyne TROMAS 
 
 Jessica PINDELO  Gilles CAROEN 
 
 Pour les Parents d’élèves élus  Pour la Municipalité 
 Françoise TROTTIER  Josée RIVET 


